
VEREADOR TIAGO BOHN BOGO
PARTIDO DOSTRABALHADORESDETEIXEIRASOARES

FONE- 42991086740

Teixeira Soares - PR, 23 de maio de 2022.

Exmo. Sr

MARCELO ACORDI RECEBIDO EM

DO. Presidente do Legislativo Municipal de
Servirtor

TEIXEIRA SOARES - PR

DEMAIS VEREADORES

Tiago Bogo, vereador (suplente) eleito pelo partido dos trabalhadores -
PT, com cadeira neste Parlamento, vem com o apoio dos demais pares que
desejarem ASSINAR COMO APOIO, apresentar requerimento no seguinte
sentido:

Considerando que é público e notório que o município não vem cumprido
o que determina a lei federal em relação ao Piso do Magistério;

Considerando como já dito na última sessão (16/05/2022) existem
servidores da área administrativa do município que tiveram seus vencimentos
elevados mais que 100% (cem por cento) os últimos cinco anos;

Considerando que a administração pública está adstrita ao cumprimento
da lei em suas atuações;

Considerando que os professores de 20 horas tiveram reajuste abaixo do
determinado pelo Ministério da Educação.

Considerando que todos os servidores acumulam perca salarial no
percentual de 18,10%, para o qual o atual prefeito assumiu compromisso em ata
pública em 21 de setembro de 2016;

Considerando que a forma de aumento salarial concedido pela
administração apenas aos professores de 40 horas e ainda de forma parcelada
significa o achatamento das remunerações do educadores ao longo do tempo,
diga-se mesmo para os que receberam o aumento;

Considerando que a administração púbiica moderna deveria primar pelo
enxugamento da máquina administrativa em relação a cargos comissionados e
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demais formas de contratação para abrir margem ao cumprimento da lei em
relação aos servidores efetivos; investindo nos servidores públicos de carreira
porque são os que realmente darão continuidade aos serviços oferecidos à
população e o que descrevo acima é exatamente para a valorização pelo seus
anos de trabalho oferecido a municipalidade e neste caso em concreto da área
mais importante de uma administração pública" A EDUCAÇÃO;

Considerando finalmente que com a Pandemia os preços principalmente
dos produtos alimentícios tiveram aumento muito além das da inflação,
achatando ainda mais o salario de todos os servidores.

Pelo acima exposto, REQUER este vereador que seja encaminhado por
esta Casa de Leis, expediente ao Executivo Municipal que se digne abrir
negociação com a classe ou através do sindicato que os representa para corrigir
a anomalia causada pela aprovação de uma lei que beneficia de forma
equivocada parte de nossos professores, deixando a os demais a mercê de uma
insegurançajurídica que consequentemente afetará suas finanças e sua carreira
profissional principalmente pelo achatamento de seus vencimentos que afetará
inclusive suas futuras aposentadorias.

Finalmente rogo pelo apoios dos demais pares no sentido da aprovação
deste requerimento e que cada um da sua forma mantenha tratativas com o
poder executivo no sentido que venha até esta Casa de Leis projeto de lei justo
a todos nossos professores.

NESTES TERMOS

PEDE E ESPERA O DEVIDO ENCAMINHAMENTO.

~1
TIAGO SÕHN BOGO

Vereador
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